



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 033 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

DIRESA presenta actividades por el Día del Donante de Sangre

Uno de los objetivos es concientizar a la comunidad sobre la importancia de este acto altruista

Este 14 de junio se celebra el Día Mundial del Donante de Sangre. Con tal motivo, las organizaciones impulsoras de la preservación y el mejoramiento de la salud en Cajamarca vienen organizado diversas acciones para hacer reflexionar y concientizar sobre la importancia que significa donar sangre como un acto de bondad y para mantener la vida de otras personas.

Entre las actividades programadas destacan donación en el Banco de Sangre del Hospital Regional de Cajamarca y en el Hospital de EsSalud, sensibilización a la comunidad a través de los medios de comunicación y centros educativos sobre la donación de sangre, además de una campaña de donación de sangre en la Universidad Nacional de Cajamarca.

La Dra. María Jaquelyne Silva Díaz, responsable del Banco de Sangre del nosocomio local señaló que la donación de sangre ayudará a cubrir la amplia demanda que se tiene de este líquido esencial para la vida de las personas que se atienden en la referida institución.

Por su parte, Ciro Goicochea Alcántara, coordinador del Programa de Hemoterapia y Banco de Sangre (PRONAHEBAS), expresó que esta fecha es propicia para despertar conciencia acerca de esta donación, desterrando aspectos negativos (mitos) que impiden realizarla continuamente.

Con este motivo, en diferentes lugares se realizan una serie de acciones para recolectar unidades de sangre y abastecer el Hospital Regional de modo que ayude a dar una respuesta inmediata ante una situación de emergencia, catástrofe o desastre natural.

O también para cubrir las necesidades de niños con leucemia, mujeres embarazadas, personas accidentadas, hemofílicos, quemados y otras.



Para anunciar estas actividades, se ha programado una conferencia de prensa a realizarse el día miércoles 11 de junio a las 10 de la mañana en el auditorio del Hospital Regional de Cajamarca con la presencia de los responsables de la organización.



**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 10 de junio de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA**